

53 finalistes territoriaux en lice au Concours Général Agricole

Dossier de la rédaction de H2o
January 2025

Le Concours Général Agricole - Pratiques Agroécologiques récompense chaque année les agriculteurs mettant en œuvre des pratiques agricoles leur permettant de tirer profit de leur activité de production tout en apportant une contribution active à la préservation écologique des territoires. Le Concours des Pratiques Agro-écologiques repose sur l'association entre agronomie et écologie pour améliorer la qualité des productions alimentaires avec de multiples bénéfices écologiques. Il permet de valoriser les agriculteurs qui sont en pointe sur la mise en œuvre de cette transition, nécessaire pour renforcer l'autonomie des exploitations et leur capacité d'adaptation face aux risques.

Concours Général Agricole